
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence MZICP829

Prix 1 170 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Situé  au  debut  du  Cap  d'Antibes,  dans  un  environnement  privilégié,  cet

appartement d'exception , est niché au cœur d'une résidence prestigieuse, il offre

un  cadre  de  vie  enchanteur,  à  quelques  pas  des  plages.D'une  surface  d'environ

100  mètres  carrés,  cet  appartement  se  distingue  par  son  élégance  et  son

agencement  fonctionnel.  Une  généreuse  terrasse,un  espace  extérieur  privilégié

pour  profiter  du  doux  climat  du  sud  de  la  France.À  l'intérieur,  deux  chambres

partagent  une  salle  de  bains  avec  douche,  tandis  qu'une  chambre  principale

bénéficie de sa propre salle de douche, garantissant intimité et ...

Located  at  the  beginning  of  Cap  d'Antibes,  in  a  privileged  environment,  this

exceptional apartment is nestled in the heart of a prestigious residence, offering an

enchanting  living  environment  just  a  few  steps  away  from  the  beaches.Covering

approximately  100 square meters,  this  apartment  stands out  for  its  elegance and

functional layout. A generous terrace provides a privileged outdoor space to enjoy

the gentle climate of the south of France.Inside, two bedrooms share a bathroom

with  a  shower,  while  a  master  bedroom  enjoys  its  own  shower  room,  ensuring

privacy and comfort for its occupants. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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